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２０２１年１０月期の新採用職員として、全国で７０名を超える新採用職員を裁判所に迎えました。
コロナ禍のもと、各地で工夫を凝らしたガイダンス等が実施され、静岡、甲府、神戸、福岡で早期の加
入がありました！全司法青年協は、青年のみなさんの加入をお待ちしています！

愛知支部は、３名の新採用職員を迎えました。
１０月１日（金）の昼休みにガイダンス、夜に座談

会とコロナ禍でかなり制約がありましたが、その中で
も予定どおりのことはできました。
座談会では、職場の先輩から仕事内容の紹介、裁判

所で働こうと思った理由、書記官試験の勉強方法など
のテーマで話し、あっという間の座談会となりまし
た！

福岡支部は、６名の新採用職員を迎え、１０月１
日（金）に早速組合ガイダンスを実施！！
採用初日に６名中５名の新採用職員に加入して頂

けました！

２０２１総研生交流会
テーマトークで盛り上がる！

福岡支部 採用初日に５名加入！

①現庁での修習について
今期から始まったCE１部生の予習期修習は、好評の声が多くありまし

た。本格的な研修に入る前に各部署の仕事内容や雰囲気が知れるので、
経験したことのない分野の学習にもイメージを持って取り組むことがで
きたといった感想がありました。
②総研に来てみての感想
集合研修で他庁の修習生と交流が持てるのはやはり楽しい、集合はオ

ンラインと違った緊張感がある、意外と設備がしっかりしていたといっ
た意見がありました。また、コロナ対策についてもきちんとなされてい
るといった声がありましたが、人数制限の影響からか、学習室が満室に
なったり、エレベーターに乗るために列を作らなければならない等、不
便に感じることもあるように見受けられました。
③総研にいるうちにやっておきたいこと
東京都内を始め、神宮や日光東照宮など、東京近郊にも行ってみたい

という声が多くありました。全国的に行動制限も緩和されつつあるので、
この機会を有効に活用して、感染対策を取りつつ、悔いのない総研生活
が送れることを願っています。
このほかにも、17時以降の過ごし方や、好きな教科、最近買ってよ

かったものなど、いろいろな話が繰り広げられました。
まだまだコロナは油断なりませんが、感染対策を怠らず、総研での生

活を満喫して欲しいなと思います。

10月13日に、青年協主催の総研生
オンライン交流会を開催しました！
交流会は、テーマごとに話をする形
式で行いました。どのような話が出
たのか、いくつかご紹介したいと思
います。

青年協が作
成した「青年
協からのメッ
セージ＆イン
タビュー動
画」も活用し
てもらってま
す！

総研生のみなさんのお話を聞いて、
青年協サイドも、総研に行きたいな
〜という気持ちになりました。お忙
しい中、交流会に参加してくださっ
た総研生のみなさんには、この場を
借りてお礼を申し上げます。ありが
とうございました！

最初は固い雰囲
気でしたが、徐々
に盛り上がり、勾
留更新といった専
門用語の話もしま
した！

（北海道地区常任委員 吉田健吾）



昨年度に引き続き東北地区常任となりました、森尾翔平と申します。青年の皆さ
んが働きやすいと思えるような職場環境となるよう、他の常任と協力しながら頑張
りたいと思います。
野球が好きで、楽天の試合をよく見に行くのですが、僕が見に行く時に限ってな
かなか勝ってくれません。諦めずに応援し続けたいと思います。野球好きな人いま
したら、ぜひ仲良くしてください！
昨年度はコロナ禍ということもあり、全国各地へ足を運ぶことができませんでした
が、今年は行く機会もあるかと思います。その際はよろしくお願いします！
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今年は事務局長という大役も任せていただけました。責任を感じる一方、すごくワク
ワクしていることがあります。
それは皆さんに会いに行く口実できたこと！私、人見知りです。加えて、今はコロナ
禍、人と人とが距離を取る時代。退屈ですね（人見知りはそんなこと言わない⁉）。
でも、青年協の力を使って、たくさんの方とお会いしに行きます！青年が楽しく自信
持って働けるよう頑張ります♪
なんと今年度は友好祭典があります。越後湯沢です！一生の思い出にします！さ
せます‼お楽しみに!!!

北海道地区の青年協常任委員になりました、札幌地裁の吉田と申します。
常任委員になるのは今回が2回目となります。皆さまの中には、北海道はまたこい
つかと思われた方もいらっしゃるかもしれませんが、大目に見てください。前回の
経験を生かして頑張ります！
コロナ禍で筋トレに目覚めてからは、日々たんぱく質の摂取を怠ることのないよう
気をつけています。各地区の行事にお邪魔する際や、定期大会の際は、少しでも
筋肥大して行けるように頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

初めまして、東京地裁支部の柏井です。事務官5年目で、初めて青年協の役員を
させていただくことになりました。
まだまだ不慣れな点が多いですが、より良い職場作りのために色々と模索してい
きたいと思いますので、よろしくお願いします！
趣味は旅行、キャンプ、ディズニーです。情勢的に中々動きづらいですが、全国
の皆さんと仲良くなって、各地のおすすめスポットを教えていただけたら嬉しいで
す！ 1年間どうぞよろしくお願いします。

埼玉支部の佐々木陸と申します。
昨年に引き続き常任委員を努めさせていただきます。
昨年はコロナで他地区の方との交流もほとんどできなかったので今年はそういう機
会を作ることができればと思っています。
皆さんの働きやすい職場作りのお役に立てればうれしいです。
よろしくお願いします。

２０２１年度青年協新任役員紹介
全国の青年の声を届けて職場環境改善へ！

常任委員（北海道）
吉田 健吾

常任委員（東京）
柏井 莉紗子

事務局長（中部）
廣瀨 旅人

常任委員（東京）
佐々木 陸

常任委員（東北）
森尾 翔平



事務局次長（近畿）
末政 かなえ

常任委員（中国）
吉川 美穂

常任委員（四国）
森下 智紀

常任委員（九州）
仲程 和夢

九州地区担当うちな~んちゅの仲程です。今回、初めて青年協の役員をさせていただく
ことになりました。
「まくとぅそ～け～なんくるないさ～」これは沖縄の方言で正しいこと、誠なことをやれば
なんとかなるさという意味があり、私はこの言葉が大好きです。
皆さんも自分に合ったしまくとぅばを探してみてください。
まだ採用２年目ですが、若さを武器に青年協の一員とし明るく楽しい青年部にできるよ
うちばてっていきます。

はじめまして！この度、四国地区の常任委員となりました森下と申します。
常任委員が私のような者に務まるとは到底思えませんが、議長の岡野さんを
始めとした優秀な役員の方々の力をお借りして、自分のできることを考え、行動
に移していきたいです。
至らない点が多々あると思いますが、皆さんのためを思い、精一杯頑張ります。
趣味は総合格闘技です。学生時代はラグビー部に所属しており、体を動かすこ
とが大好きです！将来は格闘技で食べていくことが夢です！
これからよろしくお願いします！

みなさまはじめまして。近畿地連担当兼事務局次長になりました末政（すえまさ）と申し
ます。
採用４年目で今まで役員経験がなく、わからないことが多いですが明るく楽しい職場作
りをみなさまとしていけたらいいなと思っています。
大阪府堺市生まれ堺市育ち、古墳に囲まれたところで暮らしています。趣味は美術鑑
賞と音楽鑑賞ですが、この状況でなかなか以前のようにはいかないので、ついにリング
フィットアドベンチャーを買って体を動かし始めました。１年間よろしくお願いします！
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昨年度はコロナ禍でオンラインを活用して各地にお邪魔させてい
ただきました！今年度はリアルで各地の青年のみなさんと会って、
色々な話をして交流を深めることができたらいいなと思っています！
この間、みんなが集まることにより生まれる、「雑談」がホント大事
だったんだなと思う今日この頃・・・
さて、この時の窓を見てもらってもわかるとおり、全国に大勢の仲
間がいます！そのことを実感してもらえるよう頑張ります！
※青年協のことは、ぜひ「青年協議長と話してみる？」で気軽にお問
合せください！

引き続き中国担当になりました、山口支部の吉川です。
私は旅行をしたり、人と会ってお話をするのが好きなのですが、新型コロナ感染症の
流行でめっきり出かける機会が減ってしまいました。そんな状況下で、最近新しく知り
合った人といえば、やっぱり組合関係の人が多いなと思っています。みなさんにも組合を
きっかけに新しい繋がりを作って貰えるよう目指していきますので、よろしくお願いします。
休日はアニメや映画を観たり、美術館に行くのも好きなので（美術館と言っても、漫画・
アニメ関係の展示目当てのことも多いですが）、おすすめがあれば教えてください！

わたしたち青年協役員が全国の青年の
みなさんの声を最高裁当局へ届けていきます！

青年が働きやすい職場環境を目指して頑張ります！

議長（本部）
岡野 健太

青年協議長と
話してみる？
（応募フォーム）



常任委員（九州）
栗田 純奈

事務局長（四国）
田中 佑昌

常任委員（近畿）
米田 菜美

常任委員（東京）
佐野 幸矢

常任委員（北海道）
長谷川 絢太

近畿地区担当の常任委員を２年間務めさせていただいた米田です。２０１９年度は事務局
次長もさせていただきました。
この２年間は，大半がコロナ禍の渦中にあり，従前のように，各地域にお邪魔したり，全常
任委員が最高裁判所に集合したりすることもままならない状態でしたが，みんなで知恵を出
し合い，工夫を凝らして，新たな様式の活動を行って来られたことは本当にいい経験になりま
した。
今回で私は退任させていただきますが，今後も所属支部から全司法の活動を支えていきま
す。また全国友好祭典等でお会いする機会がありましたらお声かけください。ありがとうござ
いました。

青年協の皆さまへ
２年間温かく見守っていただきありがとうございました。常任役員に就いてからは全国を
回るようになり、交流の傍ら、時には偉そうに講義をすることもありました。地域ごとの課題
や取り組みを学ぶことは新鮮で、親交を深めながら、楽しみながら知識を得ることが出来
ました。
今後はこれまでと違った立場で青年協と関わることになりますが、引き続きよろしくお願
いします。
コロナが明けて、皆さんとどこかで会えることを楽しみにしています！

４

一年間、お世話になりました。新型コロナウイルスの感染状況が落ち着かない中、勧誘

や青年部の活動などをどうしようかと悩ましかったと思います。早くワイワイお酒が飲みたい
……(；ω；)
しかし、一方で自宅から参加できる、工夫次第で新しい遊びができるなど、オンライン形式
のメリットも見えてきたところかなと思います。まだまだ大変な状況が続きますが、皆さんで
乗り越えていきましょう！
新役員の皆様、頑張ってください(^^)お役に立てることがあれば是非協力させていただき
たいです！
旧役員の皆様、ありがとうございました。またいつか対面で乾杯しましょう！！

前事務局長の田中です。青年協常任として2年、最後の1年は事務局長を務めました。
この2年間は新型コロナによって、職場環境や他の日常生活のみならず、組合活動につ
いても、これまでのあり方から大きな変革が求められ、各地で活動されてるみなさんはもち
ろん、我々にとっても厳しい時間でした。そんな中でも、各地で工夫して勧誘や学習活動を
行い、奮闘してくださった皆さんにはいつも尊敬と感謝の念でいっぱいでした。
地元の香川支部に戻りますが、青年協で得た知見を活かし、そして皆さんの熱意・根性を
胸に、活動していこうと思います。
2年間本当にお世話になりました！ありがとうございました！

北海道地区の青年協常任委員を１年間務めました長谷川です。
短い間でしたが、たいへんお世話になりました。
青年協常任として全国の青年部を見渡すことができ、良い経験ができたと感じています。
また、青年協の活動を通して、コロナ禍でも各地区が工夫して活動している様子をお聞

きできて、とても勉強になりました。
個人的に青年部員でいられる時間も残り僅かですが、今回の経験を生かして、引き続

き所属支部での活動に協力していければと思っています。ありがとうございました！

２０２０年度青年協退任役員紹介
コロナ禍での１年間の青年活動お疲れさまでした！


